

S&P reprueba a la constructora

# Rebajan a “basura” calificaciones de ICA

Lindsay H. Esquivel >  
lindsay.hernandez@razon.com.mx

La agencia Standard and Poor's (S&P) puso en calificación “basura” los créditos de la empresa mexicana ICA, tanto a nivel local como global, luego de que la constructora anunció el incumplimiento del pago de 31 millones de dólares de intereses de un bono con vencimiento en 2024.

Con ello, S&P colocó las calificaciones de riesgo crediticio de largo plazo en escala global a 'D' desde una anterior de 'CC' y en escala nacional también 'D' desde 'mxCC', lo anterior significa la calificación más baja (default) para un riesgo crediticio.

## > eldato

LA CONSTRUCTORA más grande del país, ha enfrentado serios problemas financieros a partir de este año y no podrá pagar casi todas sus obligaciones conforme avancen.

Asimismo, reiteró que sus calificaciones están en Revisión Especial (Credit-Watch) con implicaciones negativas, lo cual coloca las notas crediticias de ICA en calidad de “basura”, como lo denominan los inversionistas internacionales.

“Las calificaciones de 'D' se dan tras la decisión de empresas ICA de no realizar el pago de intereses por 31 millones de dólares de un bono que venció el 30 de noviembre de 2015, y de sus notas senior a una tasa de 8.875 por ciento con vencimiento en 2024, antes de que concluya el periodo de gracia del próximo

LA EMPRESA trabaja en un plan de reestructura para generar liquidez y fondar proyectos; se declaró en impago, por 31 millones de dólares, de un bono a vencerse en 2024

## Valor de activos de ICA se desploman en la BMV

Del 22 de diciembre de 2014 al 18 de diciembre de 2015, los títulos de la empresa en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) han perdido 78% de su valor. Están en 3.97 pesos.



29 de diciembre de 2015”, justificó.

Consideró que el incumplimiento será generalizado y que la compañía no realizará el pago de todas o casi todas sus obligaciones a medida que se venzan.

“Nuestra conclusión se basa en el anuncio de que la empresa está trabajando en un plan de reestructuración y que ha empezado el proceso de negociación con sus acreedores y otras partes interesadas. La compañía espera que el plan de reestructuración inicial concluya a mediados de febrero de 2016”, manifestó la calificadora.

Cabe recordar que el pasado 18 de diciembre, ICA anunció el incumplimiento de sus pagos, “con el fin de preservar

la liquidez, priorizar las operaciones vigentes y fondar proyectos que se encuentran en fase de desarrollo”.

Detalló que durante los siguientes 30 a 60 días, con el apoyo de sus asesores financieros, Rothschild México y FTI Consulting, trabajará en un plan para reestructurar y recortar los costos, y espera que el plan inicial sea completado a mediados de febrero de 2016.

La compañía también ha comenzado negociaciones con sus acreedores y sus grupos de interés. En paralelo a esta revisión continua, la prioridad será servir a sus clientes y continuar proporcionando servicios de construcción y administración de concesiones.

